

Radtour 07.06.2015

Am 07.06.2015 fand wie im letzten Jahr eine hervorragend organisierte Fahrradtour statt. Treffen 09:30 Uhr, Start 10:30 vor den neuen Traditionsräumen in der TKK.

Die Tour führte über eine Nebenstrecke unter dem „Heidesuezkanal“ durch, über die Steinhöhe (ehemaliges Krad-Übungsgelände der Bw) Richtung Boltersen. Dies war eine sehr anspruchsvolle Trekking Strecke, zumal sie über starke Steigungen und Sandwege führte. Nachdem alle Teilnehmer diese Hindernisse -ihr Gefährt teils schiebend- bewältigt hatten, ließ sich das Erkundungskommando doch noch zu dem Spruch verleiten: **„Bei der Erkundung dieser Strecke mit dem Motorrad sei alles viel leichter gewesen“.**

Nach der Geländefahrt ; „Techn. Halt und Lageorientierung“



Anschließend:
Weiterfahrt Richtung Boltersen. Das Vorkommando (Verpflegungswagen) wurde losgeschickt, um einen geeigneten Platz zur Verpflegungsaufnahme zu erkunden und die Essensausgabe vorzubereiten.



Einen kleinen Vortrag über das „Historische Gelände“ mit den Buckelgräbern aus dem 5. Jahrhundert wurde von Klaus Petereit gehalten.

Die Fahrt ging dann weiter nach Neetze. Da die Fahrrad-Truppe dank des Geländetrainings sehr fit war, kamen wir recht früh in Neetze an. Dort wurden noch einige Geländespiele für Jung und Alt durchgeführt.



Anschließend ging die Fahrt mit der Historischen Bahn wieder zurück nach Lüneburg-Ebensberg.

Bericht von Gerhold Karstens